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Rua Teófilo David Müzel, 131, Centro

Fique por dentro dos bastidores 
políticos de Itapeva na  página 03.

Estamos de Olho 
está de volta!

Um óbito suspeito 
para Dengue 
é registrado 
em Itapeva

Comeron se diz perseguido 
por concorrência em fala sobre 

conhecimento jurídico
De acordo com 
o vereador, 
houve maldade 
e parcialidade ao 
noticiar os fatos e 
que isso ocorreu 
por estar em uma 
emissora de rádio 
concorrente, a  
qual explorou 
uma fala 
sua sobre 
conhecimento 
dos vereadores PÁGINA 06

Secretaria de Cultura Secretaria de Cultura 
e Turismo realiza as e Turismo realiza as 

festividades de Carnaval festividades de Carnaval 
“Sorriso na Praça”“Sorriso na Praça”

Câmara acolhe veto da 
prefeita sobre artigo de projeto 

de repasse a Santa Casa

Trecho adicionado pelos vereadores 
previa data para o pagamento da 
primeira parcela do repasse

A Prefeitura de Ita-
raré, por meio da Coor-
denadoria de Cultura, 
anunciou uma progra-
mação recheada de atra-
ções para o Carnaval de 
Rua 2025, que promete 
agitar foliões de todas 

as idades durante qua-
tro dias. Entre os des-
taques da festa, está a 
chegada inédita da Esco-
la de Samba Gaviões da 
Fiel, de São Paulo, que 
irá desfilar pela primei-
ra vez na cidade.

Itararé terá Carnaval Itararé terá Carnaval 
com desfile da com desfile da 
Gaviões da FielGaviões da Fiel

PÁGINA 07

A Prefeitura Municipal 
de Itapeva, por meio da 
Secretaria de Defesa Social 
e a Guarda Civil Municipal, 

realizou uma orientação no 
CRAS Vila Nova, a convite 
da Secretaria de Desenvolvi-
mento Social.

GCM de Itapeva 
realiza orientação 

sobre os malefícios 
do uso de drogas

PÁGINA 03

Inscrições 
para o Festival 

de Damas 
e Xadrez 
seguem 

abertas até 
hoje, dia 28 
de fevereiro

Audiência Pública revela déficit 
financeiro de R$ 16 milhões 

deixados pela gestão Mário Tassinari

PÁGINA 02

De acordo com 
as informações, 
o “rombo” só 
não foi maior por 
conta das obras 
da duplicação 
da SP-258, 
que deixaram 
impostos ao 
município
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No país das maravilhas?
mas a médio e longo prazo, afinal, devemos concor-
dar que nossa cidade estava abandonada, largada, es-
quecida.

Como “consertar” tanto em tão pouco tempo? 
Nos inúmeros pontos importantes e necessários de 
um olhar atento, colocar a casa em ordem na questão 
financeira é primordial para que os demais serviços 
também andem, porém, um déficit financeiro enor-
me foi deixado de herança pela gestão passada e esse 
é um gigante sendo enfrentado atualmente.

Praticamente dois meses de trabalho da nova ges-
tão municipal e o que vemos nos bastidores políticos 
é uma multidão de pessoas que, aparentemente, es-
tava adormecida nos últimos quatro, cinco, oito anos 
talvez?

Se houvesse um ranking, provavelmente esse 
seria o início de mandato com o maior número de 
reclamações possíveis. Fato é que os itapevenses de-
positaram na prefeita Adriana Duch e sua equipe uma 
expectativa altíssima e que pode ser correspondida, 
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Devemos cobrar? Sim. Devemos exigir? Sim. Mas 
também dar a oportunidade primeiramente de mos-
trar serviço.

Aproveitando que Estamos de Olho, nossa colu-
na retornou nesta semana. Não há um motivo exato 
para ter parado anteriormente, mas devemos ressal-
tar que essa coluna foi idealizada pelo nosso funda-
dor e, sendo modestos, ele sempre foi muito bom com 
a escrita. Então, que assim possamos dar sequência...

Gravidez e Saúde Bucal:
O que toda futura mamãe 
precisa saber

EDITORIAL

Dom Odontologia Itapeva
(15) 3522.1094
(12) 99158.9219
Rua Campos Sales, 309, Centro

A gravidez é um momento especial na 
vida de uma mulher, repleto de mudanças e 
emoções. Mas você sabia que as alterações 
hormonais desse período podem impactar 
diretamente a sua saúde bucal? O aumento 
dos hormônios, como estrogênio e progeste-
rona, pode tornar a gengiva mais sensível e 
suscetível a inflamações.

Quais problemas bucais podem surgir 
na gravidez?

Durante a gestação, muitas mulheres per-
cebem sangramento na gengiva ao escovar 
os dentes ou usar o fio dental. Isso ocorre 
porque os hormônios aumentam a vascu-
larização da gengiva, favorecendo quadros 
como:

Gengivite gravídica: inflamação da gen-
giva que pode levar a dor, inchaço e sangra-
mento;

Periodontite: um agravamento da gengi-
vite, podendo afetar os ossos que sustentam 
os dentes;

Granuloma gravídico: crescimento be-
nigno na gengiva, causado pela resposta exa-
cerbada do organismo à placa bacteriana;

Cáries: devido ao aumento da acidez na 
boca, principalmente em mulheres que so-
frem com enjoo frequente.

Como minimizar os riscos?
Para evitar complicações, é essencial 

manter bons hábitos de higiene oral:
Escovar os dentes pelo menos três vezes 

ao dia;
Utilizar fio dental diariamente;
Manter uma alimentação equilibrada, 

evitando excesso de açúcar;
Visitar o dentista regularmente para pre-

venção e tratamento adequado.

A saúde bucal influencia na gestação?
Sim! Estudos apontam que infecções 

gengivais podem estar associadas a partos 
prematuros e bebês de baixo peso ao nascer. 
Isso acontece porque as bactérias da boca po-
dem entrar na corrente sanguínea e afetar o 
desenvolvimento do bebê.

Se você está grávida, não espere até sen-
tir dor para cuidar da sua boca! Agende uma 
consulta na Dom Odontologia e garanta 
uma gestação mais segura e saudável!

POR TRÁS 
DO SORRISO Dr. Alysson Corrêa

Na noite de segunda-feira (24), a Câ-
mara Municipal de Itapeva recebeu 
autoridades da Prefeitura de Itapeva 

para uma audiência pública sobre a situação 
financeira do município.

Representado pelo Secretário de Finanças 
de Itapeva, Laércio Lopes, o Poder Executivo 
apresentou os números financeiros do últi-
mo quadrimestre de 2024.

Audiência Pública revela déficit financeiro de 
R$ 16 milhões deixados pela gestão Mário Tassinari

De acordo com as informações, o “rombo” só não foi maior por conta 
das obras da duplicação da SP-258, que deixaram impostos ao município

De acordo com o relatório as metas esta-
belecidas pela Lei Orçamentária Anual -  LOA 
foram cumpridas, porém existe uma preocu-
pação com o que foi orçado para o ano de 
2025 e o que existe de dívidas a serem pagas. 
Ao utilizar a palavra, a prefeita Cel. Adriana 
Duch informou que recebeu a prefeitura com 
dinheiro em caixa de fato, porém com um va-
lor insuficiente para cumprir os compromis-

sos que já teriam que ser pagos pela nova 
gestão. “Nós tínhamos sim, dinheiro em 
conta, mas muito aquém do valor para hon-
rar todas as dívidas, tínhamos empenhos e 
notas fiscais apresentando trabalhos execu-
tados e materiais entregues, mas não tínha-
mos lastro para honrar essas dívidas”, disse.

Os números apresentados por Laércio Lo-
pes e pela diretora do departamento de con-
tabilidade da Secretaria de Finanças, Aline de 
La Rua, mostram que o Município teve um 
desempenho contábil em 2024 superior ao 
que estava previsto na LOA. O total das recei-
tas primárias no ano foi de R$ 564,6 milhões 
(a LOA previa R$ 475,1 milhões), 18,85% a 
mais que o previsto. 

Alheio aos dados técnicos, a vereadora 
Áurea pediu para que a diretora Aline infor-
masse o valor da dívida de forma com que 
toda a população entendesse. “Quando você 
pega só o recurso próprio, tirando o lastro 
financeiro, a gente ficou com um déficit fi-
nanceiro de R$ 16,6 milhões. Já se pegou, da 
receita de 2025, R$ 8,3 milhões para pagar 
restos a pagar sem lastro financeiro”.

Diante do cenário, a prefeita Cel. Duch 
informou que desta forma haverá a neces-
sidade de cortar gastos para equilibrar as 
contas do município. “O problema está na 
casa de R$ 16 milhões que já entrou em R$ 8 
milhões no nosso orçamento de 2025, nós es-
tamos enxugando muitas horas extras que o 
Tribunal de Contas já apontou, nós estamos 
fechando as torneiras”, finalizou.

A Santa Casa de Misericórdia de Itapeva 
realizará a partir do dia 12 de março, um cur-
so gratuito para as gestantes.

Os encontros acontecerão nos dias 12, 19, 
26 de março e 02 de abril. O curso é total-

mente gratuito e aberto a todas as gestantes 
ou mulheres que queiram se preparar para 
ter um bebê. 

Cada gestante tem o direito a um acom-
panhante. 

Curso gratuito preparatório para gestantes 
será realizado na Santa Casa de Itapeva
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O vereador Júlio Ataíde 
(PL), apresentou dois 
projetos de lei que fo-

ram aprovados pela Câmara 
Municipal de Itapeva e agora 
seguem para sanção da pre-
feita Coronel Adriana Duch.

O primeiro, o PL 08/2025 
cria o Programa de Cons-
cientização e Incentivo à 
Doação de Cabelos à Pes-
soas Vulneráveis em Trata-
mento de Câncer, Vítimas 
de Acidentes de Trânsito e 
de Queimaduras. 

De acordo com o verea-
dor, o programa sendo im-
plantado terá produção e 
distribuição gratuita de pe-
rucas e próteses capilares. A 
vereadora Áurea Rosa (PP), 

que enfrentou recentemen-
te um câncer, parabenizou 
Júlio pelo projeto falando 
de sua experiência diante 
da queda de cabelo. “Quan-
do você recebe um diagnós-
tico de câncer e você faz a 
biópsia, e recebe o diagnós-
tico de que é maligno, seu 
chão cai, é terrível, aí vem 
a quimioterapia, você passa 
a mão no cabelo e ele cai, aí 
as pessoas falam que pode 
botar lenço, que fica lindo, 
mas o lenço escorrega sem 
cabelo. É muito dolorido 
para a mulher”, disse Áu-
rea ao dizer da importância 
desse projeto.

Já o segundo projeto, o 
PL 09/2025, prevê um Proto-

colo de Cuidados com a Fa-
mília Pós-Perda Gestacional 
e Neonatal. Júlio explicou 
que o momento da gestação 
é uma etapa de alegrias e 
expectativas para toda a fa-
mília, porém, o impacto de 
uma perda é imensurável e 
que muitas pessoas neces-
sitam de assistência da rede 
de saúde, principalmente psi-
cológica para ter forças para 
passar por esse momento. 
Quanto a esse projeto, quem 
utilizou a palavra foi o verea-
dor e médico, Dr. Marcelo Poli 
(PL), que parabenizou Júlio e 
explicou o porquê o projeto 
é importante. “A gestação é 
um ato que se utiliza o hospi-
tal não para tratar uma doen-

ça, mas para trazer uma vida. 
Então, mortalidade materna 
ou infantil é muito traumá-
tica, porque você não está 
esperando uma doença, mas 
uma nova vida que vai vir”. 
Dr. Marcelo ainda completou 
que o ideal era se implantado, 
o projeto não ter utilização, 
mas lembrou que a região 
tem índices de mortalidade 
infantil acima da média na-
cional.

Os projetos aprovados 
aguardam agora a sanção da 
prefeita de Itapeva, caso se-
jam vetados, voltam para a 
Câmara que pode derrubar o 
veto, mas a expectativa é de 
que eles sejam sancionados 
no Executivo.

UNIDOS DO 
PAÇO MUNICIPAL

Na última segunda-feira, dia 24, a Câmara 
Municipal de Itapeva recebeu uma audiência 
pública sobre a situação financeira do muni-
cípio. Chamou a atenção foi a presença quase 
que total dos secretários da atual gestão. Ao 
que parece, nesse início de governo, existe 
Harmonia, ou seja, entrosamento entre líder 
e liderados, é torcer que isso seja um bom 
Enredo para a nossa sonhada Evolução.

NO EMBALO...
Outra pessoa que se fez presente na 

audiência pública foi o ex-prefeito Mário 
Tassinari, a coragem de aparecer em uma 
sessão aonde estava sendo apontado o dé-
ficit financeiro deixado por sua gestão é 
admirável, afinal, sua sucessora está pron-
ta para uma das mais famosas marchinhas 
de Carnaval, “Me dá um dinheiro aí”, pois 
ao assumir de fato, descobriu que a única 

do município, com um bônus de ter sido o 
vereador mais votado.

PREOCUPANTE
Estamos vendo novos casos de Covid-19 

surgindo, em nossa região a cidade de Buri 
já vive um surto da doença. E o mais preo-
cupante, coincidentemente os casos come-
çam a aparecer próximo ao Carnaval. Será 
que nossas autoridades, mais uma vez vão 
abdicar dos cuidados, visando o monetário 
enquanto há vidas em risco? Isso era para 
ser uma preocupação em esfera municipal, 
estadual e federal. Aguardemos!

HOJE NÃO, HOJE NÃO
Para quem conhece essa frase, aguarde-

mos que não seja completada com a famosa, 
“hoje sim”, pois estamos vendo obras de re-
capeamento por diversos pontos de Itapeva, 
então esperamos que a Sabesp não venha a 
realizar obras como de costume onde acaba-
ram de colocar asfalto novo.

marchinha a não ser cantada hoje é, “Cida-
de maravilhosa”.

ACORDA 
MARIA BONITA

Acorda e vai virar o pneu, a lata, a gar-
rafa. Acorda seu João, dona Maria, eu, você, 
todos nós. A Dengue é uma realidade que 
está não batendo a porta, mas sim já nas 
casas, terrenos e enchendo hospitais. Vamos 
nos conscientizar, Dengue nem em fantasia 
e abram alas para os agentes da Saúde, essa 
luta é de todos.

GRATA SURPRESA
Mostrando a que veio, o vereador Dr. Mar-

celo Poli já vem sendo avaliado positivamen-
te. Apesar de estar em início de mandato, 
Poli se mostra comprometido e atuante em 
causas essenciais. Ainda é cedo, mas há de 
se considerar que nesse ritmo, logo se con-
solidará como uma forte liderança política 

PILATOS
Tem vereador bancando Pilatos e lavan-

do as mãos quanto à situação da saúde em 
Itapeva, porém, está claro que isso é algo 
que não é de hoje que vem ocorrendo. As 
alianças políticas talvez fizeram com que al-
guns fechassem os olhos para o que estava 
ocorrendo, mas muitas coisas que hoje estão 
sendo questionadas poderiam ser diferentes 
se houvesse um Legislativo que não barga-
nhasse na gestão anterior. Não é?

PIADA?
Há a informação de que foi realizada uma 

licitação para a questão da iluminação pú-
blica em Itapeva e que a empresa que ven-
ceu teria lançado uma carta de oferta de R$ 
290 mil. Esse valor é bem abaixo do que se 
imaginava, será que atenderá de fato o que 
o município precisa? Só para comparar, o Na-
tal Iluminado de 2023 custou cerca de R$ 1 
milhão aos cofres públicos. Estamos de Olho!
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Instituições apresentaram soluções financeiras estratégicas para impulsionar o crescimento dos negócios

O Sebrae-SP, em parce-
ria com a Associação 
Comercial de Apiaí, 

Prefeitura Municipal, Secre-
taria Municipal de Turismo e 
instituições financeiras como 
Banco do Brasil, Banco do 
Povo, Caixa Econômica Fe-
deral, Cresol, Desenvolve SP, 
Santander e Sicredi, promo-
veu o programa ‘Rodada de 
Crédito’ para o Alto Vale do 
Ribeira. 

O evento, realizado na 
noite de 18 de fevereiro, ocor-
reu na sede do Rotary Club 
em Apiaí e reuniu mais de 
100 empreendedores interes-
sados em acessar crédito para 
fomentar os seus negócios. O 
gerente regional do Sebrae-
-SP, Wilson Borges, abriu os 
trabalhos e deu as boas-vin-
das aos presentes, enquanto 
o consultor de negócios do 
Sebrae-SP, André Scalco, apre-
sentou alguns programas 
que serão implementados no 
Alto Vale durante o ano. Já o 

analista de negócios, Fabrí-
cio de Paula, explanou sobre 
finanças e crédito consciente. 

Com o apoio do Sebrae-
-SP e das financeiras, os em-
preendedores foram orienta-
dos sobre as linhas de crédito 
disponíveis, que melhor se 
encaixam no seu negócio. 
Na ocasião, as instituições 
participantes explicaram li-
nhas como a do BNDES e da 
FUNGETUR (linha específica 
para o turismo), bem como 
o FAMPE, uma forma mais fá-
cil para o empreendedor que 
precisa contratar algum em-
préstimo para o seu negócio, 
mas acaba não conseguindo 
reunir todas as exigências so-
licitadas antes da aprovação.

Estiveram presentes ao 
encontro Nelson Pelegrina, 
secretário da Administração 
de Apiaí, representando o 
prefeito Sérgio Barbosa; Teo-
doro Junior, presidente da As-
sociação Comercial de Apiaí; 
Cristian Passos, consultor da 
Unidade de Acesso a Merca-
dos e Serviços Financeiros 

dedores, que eles precisam 
muito ter acesso a serviços 
financeiros, para poder pen-
sar produtos. Tem gente com 
potencial para redesenhar as 
embalagens, tem gente que-
rendo construir pousadas na 
região e potencializar o turis-
mo. Então ter os bancos par-
ceiros, para que possamos 
dar match com os empreen-
dedores, e de fato eles conhe-
cerem qual é a linha, que tipo 
de financiamento existe, que 
tipo de investimento esse 
banco está disposto a trazer 
para o pequeno negócio, é 
fundamental para fazermos 
o desenvolvimento da região 
do Alto Vale”, explicou.

O gerente regional tam-
bém comemorou a adesão do 
público. “O evento foi um su-
cesso, pois conseguimos ter 
oito bancos envolvidos e em-
preendedores de diversos seto-
res da cadeia produtiva, tanto 
do turismo como de negócios 
convencionais. Acho que vale 
muito a pena investirmos nes-
se movimento aqui na região e 

do Sebrae-SP; Felipe Campos, 
consultor da Unidade de Po-
líticas Públicas e Relações 
Institucionais do Sebrae-SP; 
Juliana Polido Gualda, con-
sultora de negócios privados 
do Desenvolve SP; Rodrigo 
Damião, gerente do Sicredi 
de Apiaí; Michel Jacques, ge-
rente de PJ da Caixa Econômi-
ca Federal; Carolina Cardoso, 
agente de crédito do Banco 
do Povo de Apiaí; Lindama-
raRosa, agente de crédito 
do Banco do Povo de Itaóca; 
Samuel Paulo, gerente de PJ 
do Santander de Apiaí; Núbia 
Mendes, gerente PJ do Banco 
do Brasil; Diego Santos Ribei-
ro, gerente geral do Banco 
do Brasil; Rogério Carriel, ge-
rente de negócios da Cresol 
e Thiago Souza, gerente do 
SICOOB Itapeva.

Para o gerente regional 
do Sebrae-SP, Wilson Borges, 
o evento foi incrível e trou-
xe potência para os projetos 
que estão sendo implementa-
dos na região do Alto Vale. 

“Eu percebi dos empreen-

que esse dinheiro, esse capital 
produtivo, de fato possa che-
gar na mão do empreendedor, 
para que ele possa gerar rique-
za e possamos fazer a riqueza 
girar aqui no Alto Vale”, con-
cluiu Wilson.

Já para a empresária Dir-
ley Pinheiro, a reunião foi de 
extrema importância, pois 
ela pretende ampliar os seus 
negócios e participar da ro-
dada de crédito. O evento 
também possibilitou que ela 
estudasse a melhor oferta 
e possa melhorar o seu em-
preendimento. “Eu aprendi 
muito com o Sebrae, como 
trabalhar, como separar o 
dinheiro da empresa e o meu 

pessoal e a investir bastante. 
Eu trabalho com festa e sem-
pre estou inovando para me-
lhor atender os meus clien-
tes. Isso é o meu diferencial, 
porque eu vendo um sonho. 
Antes do Sebrae eu fazia por 
fazer, mas hoje eu sei como 
fazer. Eu achei maravilhoso 
este evento, principalmente 
porque estamos com um novo 
projeto em nossa chácara, em 
que construiremos um espa-
ço ao ar livre para casamento 
e uma pousada para receber 
romeiros. Achei bem interes-
sante as oportunidades apre-
sentadas, porque sem elas não 
conseguimos progredir de for-
ma mais rápida”, concluiu.

Sebrae-SP promove evento para orientar 
empreendedores de Apiaí e região sobre crédito

ESTAMOS DE OLHO

Vereador Júlio Ataíde tem dois Projetos de Lei aprovados que visam 
assistência a cidadãos que passam por momentos delicados

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
COMARCA de Itapeva
Foro de Itapeva
1ª Vara Judicial
Av. Paulina de Moraes, 444 -, (15) 2153-1827 - Criminal, Vila Ophélia -
CEP 18400-818, Fone: (15) 2153-1829, Itapeva-SP - E-mail:
itapeva1@tjsp.jus.br
Horário de Atendimento ao Público: das 13h00min às17h00min

EDITAL DE CITAÇÃO

Processo Digital nº: 1006904-48.2024.8.26.0270
Classe – Assunto: Usucapião - Usucapião Extraordinária
Requerente: Sirval de Oliveira Neto e outros

Prioridade Idoso
Tramitação prioritária

1ª Vara Judicial1ª Vara Judicial
EDITAL DE CITAÇÃO – PRAZO DE 30 DIAS, expedido nos autos da Ação de Usucapião,
PROCESSO Nº 1006904-48.2024.8.26.0270

O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 1ª Vara Judicial, do Foro de Itapeva, Estado de São Paulo, Dr(a).
Renato Hasegawa Lousano, na forma da Lei, etc.

FAZ SABER a(o) réus ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais interessados, bem como seus
cônjuges e/ou sucessores, que Sirval de Oliveira Neto e outros ajuizou(ram) ação de
USUCAPIÃO, de uma área de 19,4216 hectares e 2.128,74 metros de perímetro, situado no
Bairro Lagoa Grande, município de Itapeva, denominado "Sítio Água Limpa", cujo acesso se dá
pela frente, na estrada vicinal Faustino Daniel da Silva, com os confrontantes: Waldecir da Silva
Oliveira, e Silmara Juliana da Silva Oliveira, alegando posse mansa e pacífica no prazo legal.
Estando em termos, expede-se o presente edital para citação dos supramencionados para, no prazo
de 15 (quinze) dias úteis, a fluir após o prazo de 30 dias. Não contestando serão aceitos como
verdadeiros os fatos constantes da inicial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado
na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Itapeva, aos 18 de fevereiro de
2025.

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE NOS TERMOS DA LEI 11.419/2006,
CONFORME IMPRESSÃO À MARGEM DIREITA
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TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
COMARCA de Itapeva
Foro de Itapeva
1ª Vara Judicial
Av. Paulina de Moraes, 444 -, (15) 2153-1827 - Criminal, Vila Ophélia -
CEP 18400-818, Fone: (15) 2153-1829, Itapeva-SP - E-mail:
itapeva1@tjsp.jus.br
Horário de Atendimento ao Público: das 13h00min às17h00min

EDITAL DE CITAÇÃO

Processo Digital nº: 1006904-48.2024.8.26.0270
Classe – Assunto: Usucapião - Usucapião Extraordinária
Requerente: Sirval de Oliveira Neto e outros

Prioridade Idoso
Tramitação prioritária

1ª Vara Judicial1ª Vara Judicial
EDITAL DE CITAÇÃO – PRAZO DE 30 DIAS, expedido nos autos da Ação de Usucapião,
PROCESSO Nº 1006904-48.2024.8.26.0270

O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 1ª Vara Judicial, do Foro de Itapeva, Estado de São Paulo, Dr(a).
Renato Hasegawa Lousano, na forma da Lei, etc.

FAZ SABER a(o) réus ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais interessados, bem como seus
cônjuges e/ou sucessores, que Sirval de Oliveira Neto e outros ajuizou(ram) ação de
USUCAPIÃO, de uma área de 19,4216 hectares e 2.128,74 metros de perímetro, situado no
Bairro Lagoa Grande, município de Itapeva, denominado "Sítio Água Limpa", cujo acesso se dá
pela frente, na estrada vicinal Faustino Daniel da Silva, com os confrontantes: Waldecir da Silva
Oliveira, e Silmara Juliana da Silva Oliveira, alegando posse mansa e pacífica no prazo legal.
Estando em termos, expede-se o presente edital para citação dos supramencionados para, no prazo
de 15 (quinze) dias úteis, a fluir após o prazo de 30 dias. Não contestando serão aceitos como
verdadeiros os fatos constantes da inicial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado
na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Itapeva, aos 18 de fevereiro de
2025.

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE NOS TERMOS DA LEI 11.419/2006,
CONFORME IMPRESSÃO À MARGEM DIREITA
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Na manhã de terça-feira, 
25 de fevereiro, a Cúria Dioce-
sana sediou uma importante 
reunião da Comissão de En-
tidades Sociais. O encontro 
contou com a participação de 
representantes de 11 entida-
des assistenciais e a presen-
ça do Bispo Diocesano, Dom 
Eduardo Malaspina.

O foco da reunião foi 
fortalecer a união entre as 
entidades, pautando-se em 
princípios como cooperação, 
sustentabilidade, solidarieda-
de, transparência, caridade e 
inovação. Também foram dis-
cutidos desafios enfrentados 
por cada entidade e possíveis 
soluções em parceria com a 
sociedade civil e os poderes 

Diocese de Itapeva se 
reúne com entidades 

assistenciais do município

públicos.
A Diocese de Itapeva rea-

firma seu compromisso com 
a promoção do bem comum, 

incentivando iniciativas con-
juntas e o desenvolvimento 
de projetos que fortaleçam a 
rede de apoio social.

Secretaria de Cultura e Turismo realiza nos 
dias 2 e 3 de março na Praça Anchieta as 
festividades de Carnaval “Sorriso na Praça”

A Secretaria da Cultura e 
Turismo de Itapeva realizará 
nos dias 2 e 3 de março, na 
Praça Anchieta, as festivida-
des de Carnaval “Sorriso na 
Praça”.

A folia de Momo tem iní-
cio no dia 2 com matinê às 
17h para crianças e adultos 
com a Lira Itapevense, que 
irá apresentar as melhores 
marchinhas carnavalescas. 
Já no mesmo dia, à noite, a 
partir das 20h30 a diversão 
será garantida com a Banda 
Bob Lee.

A secretaria promete mui-
ta diversão também no dia 3, 
às 19h30 com a Banda Rese-
nha & Som e logo após às 21h, 
o melhor do samba-enredo 
com o grupo A Cor do Samba.

Lembrando que o evento 
será realizado por meio da 
Lei Aldir Blanc II, que visa 
promover e apoiar a cultura 
em todo o Brasil. Serão dois 
dias de muita alegria e ani-
mação para o público de to-
das as idades, prometendo 
ser uma celebração única no 
município.

O secretário municipal da 
Cultura e Turismo, Samir Lah-
oud, convida a comunidade 
itapevense para prestigiar a 
festa carnavalesca. “Afaste o 
estresse do cotidiano, pegue 
sua fantasia, chame a família 
e os amigos, e venha com-
partilhar conosco o brilho e 
a energia do nosso carnaval! 
Não perca a chance de viver o 
melhor do folclore, da música 
e da cultura em pleno cora-
ção de Itapeva, que é a Praça 
Anchieta”, enfatiza o gestor 
público.

A Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde informa, no 
Boletim da Dengue de 26 de 
fevereiro de 2025, que 34 Ita-
pevenses testaram positivo 
para a doença desde 1° de ja-
neiro deste ano. No total, fo-
ram notificados 548 muníci-
pes. No momento, 3 pessoas 
estão internadas e há um óbi-
to suspeito para Dengue.

Entre os bairros mais afe-
tados, o Bela Vista segue com 
mais casos positivos, tendo 
registrado 12 casos de Den-
gue. O bairro Cimentolândia 
está na segunda colocação, 
com 4 casos positivos, segui-

do pelos bairros Vila Nova e 
Jd. Paulista, que registraram 
3 ocorrências da doença até o 
momento. 

De acordo com a Divi-
são de Vigilância Ambiental 
e Controle de Zoonoses, a 
intensificação das ações de 
combate aos criadouros do 
mosquito Aedes Aegypti é a 
melhor forma de combater a 
proliferação da doença.

Os munícipes devem 
eliminar qualquer foco de 
água parada em suas casas, 
como pneus velhos, entulho, 
vasos, garrafas, recipientes 
de alimentação animal, sen-
do que devem ser constan-

temente verificados pelos 
moradores das residências. 
O combate ao Aedes aegypti 
depende da ação de toda a 
comunidade.

É preciso também que a 
população fique atenta aos 
principais sintomas, que são: 
febre, dores nas articulações, 
dores de cabeça (especial-
mente no fundo dos olhos), 
manchas avermelhadas pela 
pele, coceira e vermelhidão 
nos olhos). Ao apresentar 
estes sintomas, deve-se pro-
curar orientação médica ime-
diatamente e não tomar qual-
quer medicamento por conta 
própria.

Um óbito suspeito para 
Dengue é registrado em Itapeva

https://www.cofesa.com.br/
http://www.jornalitanews.com.br
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A Prefeitura de Itapeva, por 
meio das Secretarias de Meio 
Ambiente e Cultura, participou, 
no último domingo (23), do 2º 
passeio Bugando com Buggys. 
A concentração e saída foram 
na Sala Verde e a chegada 

aconteceu no Parque Pilão 
D´água. O percurso passou 
por pontos turísticos de Itape-
va, como o Quilombo do Jaó e 
o bairro Vila Velha. 

Ao final do passeio, acon-
teceu o plantio de mudas no 

Parque Pilão D´água, para re-
forçar o compromisso com a 
responsabilidade ambiental. 
O evento foi promovido pela 
ONG Instituto Planeta Terra, 
em parceria com os Amigos 
do Buggy.

Passeio de Buggys, Jeeps e 
Motocicletas foi realizado no último 
final de semana em Itapeva

A Prefeitura de Itape-
va, por meio da Secreta-
ria de Esportes, informa 
que as inscrições estão 
abertas para o Festival 
Municipal de Damas e 
Xadrez. 

Para participar 
basta fazer a inscrição 
na sede da Secretaria 
de Esportes, situada 
à Rua Josino Brisola, 
511, centro. As inscri-
ções vão até o dia 28 
de fevereiro. Horários 
de inscrição: 08h às 
12h e das 13h às 17h.

Inscrições para o Festival de 
Damas e Xadrez seguem abertas 
até hoje, dia 28 de fevereiro

http://www.jornalitanews.com.br
https://primerevista.com.br/
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15 99782.6133
15 99659.1481
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HIROHIRO
Baterias

Av. Paulina de Moraes, 1383, Jardim Maringá, Itapeva/SP

15 3522-0748
15 99723-4199

27 anos trabalhando com o 
melhor preço e qualidade 
que você pode encontrar!

bom caminho para jovens 
que desejam seguir numa 
carreira militar.

Vendo minha sobrinha 
recebendo sua boina encheu 
meu coração de orgulho e 
emoção. Essa conquista é o 
resultado de muito esforço, 
dedicação e determinação, 
que resultaram neste mo-
mento de vitória. A EsPCEx 
não é apenas uma escola, é 
um lugar onde jovens irão 
aprender a serem líderes, a 
enfrentar desafios e a moldar 
seu caráter. Será uma jorna-
da muito intensa, com mo-
mentos de dificuldades, mas 
também de superação e cres-
cimento para todos aqueles 
jovens que ali estavam.

A Escola Preparatória de 
Cadetes do Exército (EsPCEx) 
foi criada em 1944, em Cam-
pinas, São Paulo. A institui-
ção foi criada para preparar 
os futuros cadetes da Acade-
mia Militar das Agulhas Ne-
gras (AMAN). O ensino prepa-
ratório do Exército começou 
em 1939, quando o Colégio 
Militar de Porto Alegre se tor-
nou a Escola de Formação de 
Cadetes. Em 1940, foi criada 
a Escola Preparatória de Ca-
detes de São Paulo (EPSP). Em 
1959, a EPSP foi transferida 
para Campinas e passou a se 
chamar Escola Preparatória 
de Campinas (EPC). O edifí-
cio da EsPCEx foi projetado 
pelo engenheiro e arquiteto 
Hernani do Val Penteado, o 
prédio é um dos ícones arqui-
tetônicos mais admirados de 
Campinas.

EsPCEX: Formando Líde-
res para o Exército Brasileiro

A Escola Preparatória de 
Cadetes do Exército (EsPCEX), 
localizada em Campinas/SP, 
é uma das instituições mais 
renomadas do Brasil na for-
mação de futuros oficiais do 
Exército. Com o objetivo de 
preparar jovens para o in-
gresso na Academia Militar 
das Agulhas Negras (AMAN), 
a EsPCEX desempenha um 
papel fundamental na edu-
cação e desenvolvimento de 
lideranças.

História e Tradição
Fundada em 1964, a EsP-

CEX tem uma longa traje-
tória de comprometimento 
com a formação militar e aca-

A Escola Preparatória de 
Cadetes do Exército 
(EsPCEx) uma oportu-

nidade acessível para todos 
os jovens que tenham con-
cluído ou esta concluindo o 
ensino médio e atendam aos 
requisitos estabelecidos pelo 
Exército Brasileiro para in-
gressar na EsPCEx, possuindo 
um processo seletivo compe-
titivo.

O Capitão PM Vilmar 
Duarte Maciel, que esteve no 
dia 22 de março em Campi-
nas na solenidade de entrega 
da boina de sua sobrinha, es-
creveu um artigo sobre a Es-
cola Preparatória de Cadetes 
do Exército Brasileiro, segun-
do palavras do Capitão um 

Capitão Maciel prestigia entrega de boina na Escola 
Preparatória de Cadetes do Exército, em Campinas

dêmica. Desde sua criação, a 
escola tem se destacado por 
sua rigidez e excelência no 
ensino, moldando cadetes 
que se tornarão oficiais pre-
parados para enfrentar os de-
safios das Forças Armadas. A 
tradição da instituição é mar-
cada por valores como disci-
plina, respeito e patriotismo, 
fundamentais para a forma-
ção de cidadãos conscientes 
e atuantes.

 
 Currículo e Formação
O currículo da EsPCEX é 

abrangente, incluindo disci-
plinas que vão desde Mate-
mática e Física até História e 
Línguas Estrangeiras. Além 
das aulas teóricas, os cade-
tes participam de atividades 
práticas que promovem o de-
senvolvimento físico e psico-
lógico, fundamentais para a 
formação militar. Os alunos 
também têm a oportunidade 
de vivenciar o cotidiano mi-
litar por meio de instruções 
em campo, simulações e exer-
cícios práticos.

Vida na Escola
A vida na EsPCEX é marca-

da pela rotina intensa e pela 
convivência em grupo. Os 
cadetes são incentivados a 
trabalhar em equipe, desen-
volver habilidades de lideran-
ça e cultivar laços de amiza-
de que muitas vezes duram 
uma vida inteira. A escola 
promove eventos esportivos, 
culturais e sociais, criando 
um ambiente que favorece o 
crescimento pessoal e profis-
sional dos alunos.

O Processo Seletivo
Para ingressar na EsPCEX, 

os candidatos devem passar 
por um rigoroso processo 
seletivo que inclui provas 
escritas, exames físicos e 
avaliações médicas. A con-
corrência é acirrada, atraindo 
jovens talentosos de todo o 
Brasil que desejam seguir 
carreira militar. Aqueles que 
conseguem ser aprovados 
têm a chance de viver uma 
experiência transformadora 
que os preparará não apenas 

para a vida militar, mas tam-
bém para desafios futuros 
em diferentes áreas.

Conclusão
A Escola Preparatória de 

Cadetes do Exército em Cam-
pinas representa mais do que 
uma instituição de ensino; ela 
é um símbolo de dedicação à 
pátria e à formação de líderes 
comprometidos com os valo-
res da ética e da responsabili-
dade social. Com um currículo 
robusto e uma tradição sólida, 
a EsPCEX continua a desempe-
nhar um papel crucial na for-
mação dos futuros oficiais do 
Exército Brasileiro. 

Capitão PM Vilmar Duarte 
Maciel é oficial da Polícia Militar, 

Mestre em Ciências Policiais 
de Segurança e Ordem Pública, 

pelo Centro Autos Estudos da 
Policia Militar do Estado de São 

Paulo (CAES), possui vários 
artigos científicos na área de 

segurança pública e com expe-
riência em gestão de segurança 
pública, atualmente é Coordena-

dor Operacional Interino do 54º 
BPM/I em Itapeva/SP.

Na última semana uma 
declaração do vereador Ro-
berto Comeron (PP), tomou 
conta das redes sociais por 
conta de ter dito que o verea-
dor não é obrigado a saber se 
um projeto é constitucional 
ou inconstitucional.

A fala foi repercutida nas 
redes sociais e exposta repe-
tidamente nas transmissões 
do Grupo Cristal de Comuni-
cação por meio de um edito-
rial que questionava se a fala 
foi por ignorância ou descaso.

O vereador, por sua vez, 
se mostrou contrariado com 
o que chamou de sensaciona-
lismo, dizendo que fizeram 
um corte de sua fala somente 
e nem o procuraram para sa-
ber ao certo o que realmente 
queria ter dito com essa fala. 

“Primeiro, eu acho que o jor-
nalismo sério ouve todos os 
envolvidos, em momento 
algum eu fui procurado para 
falar sobre esse assunto na 
rádio da Terezinha da Paulina, 
que colocou no ar que tería-
mos dito que o vereador não 
teria esse compromisso de 
saber sobre lei de inconstitu-
cionalidade ou não”, disse.

De acordo com Comeron, 
se tivessem transmitido toda 

Comeron se diz perseguido por concorrência 
em fala sobre conhecimento jurídico

De acordo com o vereador, houve maldade e parcialidade ao noticiar os fatos e que isso ocorreu por estar em 
uma emissora de rádio concorrente, a qual explorou uma fala sua sobre conhecimento dos vereadores

a fala, seria visto que ele expli-
cou como funciona o processo. 

“O vereador apresenta projetos, 
vota projetos, mas quem dá o 
parecer se aquele projeto que 
fez é constitucional ou não é o 
departamento jurídico, e mais 
adiante é o Tribunal de Justiça 
que dá o parecer dizendo se 
esse projeto é constitucional 
ou não e foi isso que falei, não 
que vereador não tem compro-
misso, que não sabe nada, de 
forma alguma”, ressaltou o 
vereador.

Comeron disse ainda acre-
ditar que por estar trabalhan-
do em outra emissora de rá-
dio (Massa FM), está havendo 
uma campanha difamatória 
de sua imagem. “Eles não 
gostam de concorrência e 
nós estamos fazendo essa 
concorrência saudável, então 
penso que é por conta disso, 
pois é um absurdo a gente vê 
um jornalismo que só coloca 
o que eles acham e não me 
procurar para expor o meu 
lado da história”.

O vereador classificou 
como maldade o que foi fei-
to em cima de sua fala. Para 
Comeron, a população ao 
ver alguma notícia nas redes 
sociais deve procurar buscar 

a fonte, o que realmente foi 
dito, pois está havendo mui-
tas montagens, como nesse 
caso, segundo ele.

Ao ser questionado se ao 
apresentar uma lei, o depar-
tamento jurídico da Câmara 
é consultado antes, Comeron 
explicou como funciona na 
prática. “O vereador cria um 
projeto que é lido no plenário 
primeiro e depois segue para 
a Comissão de Legislação, 
Redação e Justiça, que anali-
sa o projeto, pede o parecer 
jurídico e que dá o parecer 
dizendo se é constitucional 
ou não e aí a comissão arqui-
va o projeto ou manda para 
plenário, que vota o projeto 
e se for aprovado vai para 
o Poder Executivo, onde o 
departamento jurídico da 
prefeita pode entender que é 

inconstitucional e a prefeita 
manda o projeto vetado, aí 
a Câmara pode derrubar ou 
manter o veto. Se a Câmara 
mantiver o veto, é arquivado 

o projeto, agora se a Câmara 
entende que ele é um proje-
to importante mesmo sendo 
inconstitucional, ela aprova 
e encaminha para o Tribunal 

de Justiça para ele dar o seu 
parecer se é inconstitucional 
ou não. É o Tribunal de Justi-
ça quem dá o parecer final”, 
finalizou Comeron.

http://www.jornalitanews.com.br
https://www.instagram.com/callmasteritapeva/
https://www.instagram.com/brradiadoresescapamentos/
https://www.instagram.com/hirobaterias/
https://api.whatsapp.com/send/?phone=5515996707221&text&type=phone_number&app_absent=0
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SOCIAL
Chá da Helena
Ainda no forninho, Helena 
já está trazendo muita 
alegria para a família, que 
se reuniu no Buffet Fer Fer Vendo para 
comemorar o chá de bebê, aguardando 
a chegada da primogênita do casal 
Nickson e Juliana. Felicidades! 

A Prefeitura Municipal de 
Itapeva, por meio da Secreta-
ria de Defesa Social e a Guar-
da Civil Municipal, realizou 
uma orientação no CRAS Vila 
Nova, a convite da Secretaria 
de Desenvolvimento Social.

A  roda de conversa foi so-
bre a conscientização do não 
uso de drogas na adolescên-
cia no Brincras, Serviço de 
Convivência e Fortalecimen-
to de Vínculos, localizado no 
Bairro Kantian.

Esse tipo de ação é im-
portante, pois visa informar 
e alertar os adolescentes so-
bre os riscos causados pelo 
uso de substâncias ilícitas, 

GCM de Itapeva realiza 
orientação sobre os malefícios 

do uso de drogas

A Prefeitura de Itararé, 
por meio da Coorde-
nadoria de Cultura, 

anunciou uma programação 
recheada de atrações para o 
Carnaval de Rua 2025, que 
promete agitar foliões de to-
das as idades durante quatro 
dias. Entre os destaques da 
festa, está a chegada inédita 
da Escola de Samba Gaviões 
da Fiel, de São Paulo, que irá 
desfilar pela primeira vez na 
cidade.

Todos os dias a festa acon-
tece na Praça Francisco Alves 
Negrão (São Pedro), coração 
da cidade e palco para o 
evento que promete abalar a 
região.

A folia começa no sába-
do (1) com a abertura oficial 
a partir das 20h. Quem co-
manda a festa na primeira 
noite é a Banda Marcial Ca-
valeiros Vermelhos de Ca-
pão Bonito (SP). Em seguida 
sobre ao palco a prata da 
casa, Banda Mister Momo, 
garantindo a animação dos 
foliões.

No domingo (2), a progra-
mação conta com matinê às 
15h, com o Grupo Vênus fa-
zendo a abertura, e às 16h o 
som da Banda Mister Momo 
continua a festa, proporcio-
nando diversão para toda 
família. 

À noite, a cidade viverá 
um momento histórico: a 
Gaviões da Fiel, uma das 
mais tradicionais escolas de 
samba de São Paulo, trará 
todo o brilho, ritmo e sam-
ba no pé diretamente da 

passarela do Anhembi para 
a rua São Pedro, a partir das 
20h. 

O desfile iniciará na rua 
São Pedro no cruzamento 
com a rua Coronel Frutuoso e 
seguirá até a praça Francisco 
Alves Negrão, onde subirá ao 
palco para encantar a todos 
com a explosão do carnaval 
das passarelas.

A Prefeitura convida 
blocos e foliões locais para 
acompanharem e participa-
rem do desfile, tornando a 
festa ainda mais especial.

E logo a seguir o evento 
continua com a apresen-
tação da Banda Pura Arte 
Samba e Carnaval, que pro-
mete levar ao público uma 
noite para dançar, pular e 
brincar.

Na segunda-feira (3), às 
20h, a folia seguirá a todo va-
por com o show da Banda Pa-
gode do Gaya, trazendo um 
repertório repleto de suces-
sos do pagode para embalar 
a noite.

Já na terça-feira (4), a fes-
ta contará com mais uma ma-
tinê, a partir das 15h, com a 
Banda Vênus e encerrando o 
evento sobe ao palco a Banda 
Tiffany, garantindo que a des-
pedida do Carnaval de Itararé 
seja marcada por muita mú-
sica e diversão.

Matinês
A Prefeitura divulga ainda 

que as duas matinês, no do-
mingo e na terça-feira ainda 
contarão com brinquedos 
para todas as crianças. A pra-

ça se tornará um verdadeiro 
parque de diversão com cama 
elástica, dois tobogãs, touro 
mecânico, futebol de sabão e 
muito mais. E o melhor tudo, 
totalmente gratuito para to-
das as crianças. 

Feiras
Abrilhantando o evento 

haverá Feira de Artesanato, 
reunindo artesãos do muni-
cípio divulgando suas artes 
e cultura. Além dos artistas, 
o evento contará com praça 
de alimentação, além da tão 
esperada Feira da Lua, com 
a presença dos feirantes do 
município.

Expectativa e convite 
para a população

A expectativa para o even-
to é alta, e a Prefeitura reforça 
o convite para que todos os 
moradores e visitantes par-
ticipem do Carnaval de Rua 
2025. “Este será um Carna-
val inesquecível para Itararé. 
Estamos trazendo atrações 
especiais e, pela primeira vez, 
uma grande escola de samba 
para nossa cidade. Queremos 
ver as ruas cheias de alegria, 
cores e muito samba no pé”, 
destacou a organização do 
evento.

Com uma programação 
diversificada, que atende 
desde crianças até os aman-
tes do samba e do pagode, o 
Carnaval de Itararé 2025 pro-
mete entrar para a história 
como uma das edições mais 
animadas e vibrantes da ci-
dade.

Itararé terá Carnaval 
com desfile da 
Gaviões da Fiel

promovendo a educação pre-
ventiva e o fortalecimento de 
vínculos comunitários para 
uma convivência mais sau-
dável, pode ter um grande 

impacto na vida dos jovens, 
oferecendo a eles apoio e in-
formações importantes para 
ajudá-los a tomar decisões 
mais conscientes.

Os vereadores de Itapeva 
acolheram um veto parcial da 
prefeita Adriana Duch sobre 
um artigo de um projeto que 
definia o repasse de recursos 
à Santa Casa de Misericórdia 
de Itapeva. O trecho em ques-
tão trata das datas de paga-
mento da primeira parcela 
dessa subvenção social.

A lei, aprovada na quinta 
(20), foi publicada no Diário 
Oficial na segunda (24), mas 
com um veto sobre o inciso 
1º do parágrafo único do 1º 
artigo. Esse parágrafo, adi-
cionado em uma emenda dos 

vereadores, definiu as datas 
de pagamento das três parce-
las de R$ 645 mil para os dias 
20 de fevereiro, 10 de março 
e 10 de abril.

A prefeita, porém, vetou o 
trecho que tratava da primei-
ra data, afinal, seria inviável 
realizar o primeiro pagamen-
to no mesmo dia da aprova-
ção da lei na Câmara. Assim, 
os vereadores se reuniram 
em sessão extraordinária na 
manhã desta quarta-feira 
(26) para votar sobre a rejei-
ção ou o acolhimento desse 
veto. Por unanimidade, foi 

decidido acolher o veto.
Com isso, a lei seguirá va-

lendo regularmente, com um 
repasse total de R$ 1,935 mi-
lhão à instituição, divididos 
em três parcelas de R$ 645 
mil. Duas parcelas seguem 
previstas em lei para os dias 
10 de março e 10 de abril, 
mas a outra não tem mais 
uma data específica no texto 
legal para ser paga.

A transmissão na íntegra 
da sessão está disponível 
através do Facebook e do 
Youtube da Câmara. (Por Vi-
tor Aguiar)

Câmara acolhe veto da prefeita sobre 
artigo de projeto de repasse a Santa Casa

Trecho adicionado pelos vereadores previa data 
para o pagamento da primeira parcela do repasse

http://www.jornalitanews.com.br
https://www.facebook.com/cmitapeva
https://www.youtube.com/@tvcamaraitapeva


www.jornalitanews.com.br ITA NEWS8 28 de Fevereiro de 2025

http://www.jornalitanews.com.br
https://www.youtube.com/@ojornalitanews

